
　　・給食では硬い物を除去してもらっている。軟らかくすることは難しいので、除去食を作ってほしい。

　　　使った後に先生にコップを洗ってもらっている。

　　　→機器を調整して対応しました。

令和３年度　児童・生徒評価面談結果まとめ

各学部の代表児童・生徒計７名が評価委員の先生と部門、学部別に面談を行いました。

　◇学校生活について

　　・楽しい　　　　　　・いい学校

　　・みんなで病気を分かり合える。みんなハンデであるが楽しそうにしている。この学校に来て良かった。

　◇授業について

　　　　　　　　　→　赤字箇所は改善をしたところです。

　　　　　　　　　　　青字箇所は難しいこともありますが、今後の参考にします。

　　　　　　今後も、何か気付いたことがありましたら、いつでも遠慮なくお知らせください。

　　授業の形態、給食の提供方法、環境整備、バス停の増設、等の学校への要望がいくつかありました。対応ができるものと

　すぐには難しいものがありますが、可能な限り改善してください。

　◇要望、その他
　　・給食が大好き。（麻婆豆腐がおいしい）

◎面談を受けて《評価委員の先生より》

　　・音楽が好き。　　　・図工、国語・算数、音楽が好き。　　　・数学が好き。　　　・嫌なこと、嫌いなことはない。　　

　　・国語が好き、算数が苦手、難しい。　　　・理科と社会でタブレットを使っている。

　　・２人が高校を受験する。受験するには学力が必要。数学と英語以外も分けて指導してほしい。補習はやっているが、

　　　もっと勉強できるようにしてほしい。病気もあり自分は塾に通うことができない。

　　・電子教科書を使っている。データのやり取りをしている。コロナがなかったら、電子教科書（ICTを使った授業）がなかったかも

　◇友達について
　　・いやな友達はいない。みんな仲良くしている。

　　・ビン牛乳を紙パックの牛乳にしてもらえると、そのまま手で持って飲むことができる。今はコップを持ってきていて、

　　・友達ができるか不安だったが、友達がたくさんできた。好きな子のグループではなく、学部みんな仲が良い。

　◇困っていること、悩んでいること
　　・高校受験のことで悩んでいる。

　　　しれない。卒業後は在宅就労を考えている。

　　・修学旅行がなくなって、泊まることがない。卒業までにみんなで泊まりたい。泊まるのは学校でも良い。

　　・Sスクールバス停まで10分位かかる。朝雨が降ると大変だった。遠いと車いすの子が濡れて大変。バス停を増やせないか。

　　・トイレに洗浄機能が欲しい。重度の子がスイッチを押すことが心配ならば、スイッチを遠くにつけてもらいたい。

　◇校舎について

　　・先生の指導は分かりやすい。補習をしてくれた副校長先生の指導は分かりやすい。もっと指導して欲しい。

　　・看護師さんがいて安心です。周りに人がいるからＣＧさんの医療的ケアでも大丈夫です。

　　・医療的ケアは、先生もＣＧさんもダブルチェックをして安全にやっていると思う。

　　・通路が狭い。半分ぐらい物が置いてあって、通りにくい。

　◇登下校について
　　・バスが大好き。　　　・添乗員さんは優しい。　　

　　・廊下は広いが、車いすの背もたれが出ていたり、虹輝祭の物品が置かれていたりして譲り合わないと通れない。

　　・図書室に座れるシート（じゅうたん）が欲しい。座って本が見たい。

　　　→廊下の物は黄色テープ内に収めるよう徹底しました。

→紙パックは洗浄して、切り広げて回収となっています。本校では教職員がその作業を行うので、変更は難しいです。

→アレルギー以外の除去食対応はできません。各教室で個別に対応をいたします。

◎面談で話題に挙がった内容

　◇行事について
　　・虹輝祭が楽しかった。がんばった。　　　　・虹輝祭で舞台発表がしたかった。

　　・虹輝祭での先生たちのチームワークが良かった。せりふや衣装がすごく良かった。

　　・移動教室をやってほしい。　

　◇先生について
　　・先生は優しい。　　・先生委は優しく、相談しやすい。　　　・先生、ＣＧさん、看護師さんのチームワークが良い。


